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Aos catorze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e nove, às catorze horas e 

cinqüenta e oito minutos, na Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, reuniu-

se o Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora Profª. Olinda Batista 

Assmar, com a presença dos seguintes membros: Aldemar Sena de Araújo, Aleta Tereza 

Dreves, André Luiz Melhorança Filho, Andréa Maria Lopes Dantas, Antônio Tavares 

Monteiro, Aurimar Ferreira da Silva, Carlos Alberto Franco da Costa, Danúzia da Silva 

Rocha, Dario Lopes de Figueiredo, Edson dos Santos Farias, Elizabeth Miranda de Lima, 

Ete Feitosa de Oliveira Gomes, Eurenice Oliveira de Lima, Euzébio de Oliveira Monte, 

Everton Melo de Melo, Francisca Estela Lima Freitas, Francisco Antônio Saraiva de Farias, 

Francisco Carlos da Silveira Cavalcanti, Gerson Rodrigues Albuquerque, Gilberto Francisco 

Dalmolin, Iroélio Alves de Sousa, Jacó César Piccoli, João Carlos de Souza Ribeiro, João 

Petrolitano Gonçalves de Assis, Jorcely Barroso de Lima, José Alves Costa, José Guedes de 

Souza, José Mauro Souza Uchôa, José Ribamar Torres da Silva, Kizzi Montini Ramos 

Soares, Laura Costa Sarkis, Luiz Eduardo Pedroso, Marcos Aurélio de Alcântara, Marcus 

Augusto Damasceno do Vale, Maria Lenita Aguiar, Maria Luzenira de Souza, Maria Rosélia 

Marques Lopes, Minoru Martins Kinpara, Moisés Barbosa de Souza, Osvanilson Dourado 

Veloso, Pascoal Torres Muniz, Renildo Moura da Cunha, Rogério Antônio Sartori, Rosangela 

de Araújo Pereira Holanda e Souza, Rubiscley Gomes da Silva, Rusleyd  Maria Magalhães 

de Abreu, Sebastião Elviro de Araújo Neto, Simone Maria Chalub Bandeira Bezerra, Simone 

Perufo Optiz, Tadeu Coelho da Silva e Vicente Cruz Cerqueira. Inicialmente, foi feita a leitura 

da Ata da Reunião do dia vinte de Agosto de dois mil e nove, que foi aprovada por maioria 

dos votos e cinco abstenções. Dando continuidade às discussões da Ficha de Avaliação 

para Concurso Docente foi proposto pelo Professor Vicente, a supressão dos aspectos 

constantes no item 2.1 da ficha avaliação, por considerá-los incosistentes. Já o Conselheiro 

Tavares sugeriu que a prova didática fosse feita em forma de estágio em sala de aula, ou 

seja, o candidato em pleno exercício da docência. Sobre a matéria em discussão a 

conselheira Elizabete Miranda ressaltou que a  planilha reforça aspectos secundários em 



relação à aula.  Encerradas as discussões, a Senhora Presidente colocou em votação a 

manutenção da nova planilha, que foi aprovada por maioria dos votos, nove votos  contra e 

sete abstenções. Em votação a retirada do item 2.1, o Conselho deliberou a favor por 

maioria dos votos, doze abstenções e nenhum voto contra. Por fim, foi aprovada por maioria 

dos votos e oito abstenções, a distribuição da pontuação do item 2.1 nos demais. Para 

incorporar as novas contribuições à ficha de avaliação da prova didática, foram designados 

os seguintes conselheiros: Professor Gerson, Professor Minoru e Professor Gilberto 

Dalmolim. Em seguida foi apresentada, pela Conselheira Rosélia, a Planilha de Pontuação 

de Títulos para o Concurso Docente, elaborada pela Comissão nomeada pelo Conselho 

Universitário. Sobre a planilha o Professor Pascoal sugeriu que fosse aumentada a 

valoração para os que possuem titulação de doutorado. O Conselheiro Sebastião 

parabenizou o trabalho da comissão, ressaltando a importância dessa prova de títulos para a 

universidade e sugeriu que os periódicos fossem divididos em cinco bases, sendo o 

primeiro: uma e duas bases indexadas; o segundo: três e 4 qautro bases indexadas;  o 

terceiro: não indexados; o quarto: indexados e quinto: revista de tópicos. Finalizadas as 

discussões, a Senhora Presidente propôs que a Comissão incorporasse à planilha as 

contribuições apresentadas, ficando para ser apreciada na próxima reunião. Dando 

continuidade à pauta, o Conselheiro Carlos Franco apresentou estrutura administrativa 

justificando a necessidade de sua aprovação, tendo em vista que com  implantação do 

sistema de diárias e passagens, urge a necessidade da UFAC cadastrar a nova estrutura 

administrativa aprovada. Sobre a matéria, a Conselheira Rosângela propôs que fosse 

incluído um diretor técnico e um científico no parque zoobotânico ou que pelo menos fosse 

criada a pessoa de um vice-diretor. Por fim, a Professora Olinda colocou em votação a 

estrutura administrativa das Diretorias de cada Pró-Reitoria, sendo aprovada por maioria dos 

votos e doze abstenções. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a sessão às dezoito horas e dez minutos, e para 

constar, eu, Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados 

Superiores, lavrei a presente Ata, que, após lida e achada conforme, será assinada por 

todos. 
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